

まちの話題



▲パティシエおじさんとの記念撮影

## 親子クッキー作り

2月6日、猿島幼稚園で

家庭教育学級が開かれ、出

張パクパクパティシエの  
星やハートの形のクッキー  
を作りました。また、パティシエおじさ  
ら、31組の親子が協力して、が講出  
き登場すると、子どもたち  
は大喜び、みんなで記念撮影を行  
うなど楽しい時間でした。



▲警察の仕組みについて研修しました

## 岩井第二分館研修会

1月29日、岩井第二分館

研修が行われ、分館委員のかた28人が県警察本部や茨城空港を訪れました。

自分たちの住む茨城についていろいろなことを知ることともに、参加されたかたたとの交流にも繋がったようです。岩井第二分館では、今後も地域が豊かになるよう、このような研修や交流を積極的に進めていくとのことです。



▲大会で優秀な成績をおさめた皆さん

## 英語インカラクティブ フォーラム

2月8日、猿島公民館で、

第9回英語インカラクティ

ブフォーラムが開催されま

した。

大会には、坂東市及び隣の中学校15校から90人の生徒が参加し、3人1組で指定されたテーマにそつて英会話をを行い、語学力などを競いました。

中学生とは思えないジェスチャーや英語力を發揮するなど、熱戦が繰り広げられました。



▲みんなで協力して赤もちを作りました

## 長須小で 「赤もち」作り体験

2月3日、長須小学校の3年生の児童38人が、長須地区の伝統的な郷土料理「赤もち」の調理体験学習を行いました。

長須地区更生保護女性部や地域のかたの協力を得て開催されたもので、「赤もち」の調理をとおして、協力していただいたかたとの交流のほか、自分の生まれ育った地域への愛着心や郷土愛を育むことを目的に行われています。